

# *Llaman a Gustavo Petro a precisar postura sobre Diálogos de Paz para Colombia*

---



Foto: Prensa Latina

La Habana, 13 may (RHC) La Delegación de Diálogos de Paz del Ejército de Liberación Nacional (ELN), pidió hoy en esta capital al gobierno de Gustavo Petro que precise su compromiso con el Acuerdo de México para buscar el fin del conflicto armado en Colombia.

A través de un comunicado, el grupo guerrillero señaló que este es un proceso político serio que tiene como objetivo erradicar la violencia para tramitar las contradicciones políticas, económicas y sociales, pactar transformaciones democratizadoras y avanzar hacia la reconciliación nacional.

Manifestó, asimismo, preocupación por las afirmaciones del presidente colombiano en una reunión que sostuvo la víspera con integrantes de las Fuerzas Militares de ese país, donde -según criterio del ELN- estigmatizó a esa organización al afirmar que ya no hay “conflicto de ideologías ni conflicto social” sino lucha contra las “economías ilícitas”.

Esto, subrayó, supone un cuestionamiento de fondo al sentido político de la Mesa de Diálogos y a toda su arquitectura, incluyendo la legitimidad de la Delegación del Gobierno, los países garantes, las organizaciones acompañantes (ONU y Conferencia Episcopal de Colombia) y los países acompañantes.

La Delegación de Diálogos del ELN, considera que el presidente Gustavo Petro contradice el Acuerdo de México que su propio Gobierno firmó el pasado 10 de marzo de 2023 durante el II Ciclo de estas conversaciones. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/322581-llaman-a-gustavo-petro-a-precisar-postura-sobre-dialogos-de-paz-para-colombia>



**Radio Habana Cuba**